
～新年、あけましておめでとうございます～
本年、令和五年が皆様とご家族にとりまして健やかな

一年になりますことをお祈り申し上げます。
また、昨年は「武田かずお後援会」ご加入いただきましたこと
厚く御礼申し上げます。

さて、昨年7月に後援会を立上げ活動を開始し、早半年が
過ぎました。この半年の中でたくさんの方からお話を聞かせていただき
今、皆様がお困りのことや市政、行政へ期待することを知ることができました。
新型コロナやロシアのウクライナ侵攻、半導体不足による生産活動への影響、
その結果の物価上昇など生活への不安要素が山積する中、行政として何が
できるのかを今後もしっかりと考え、現地現物で全力で取組む所存でございます。
今年は私にとりましても大きな節目・挑戦の年となります。

何卒、皆様からの引き続きのご支援・ご指導をお願い申し上げます。



☆事務所も決まり現在準備を進めています
整いましたら改めて
ご報告させていただきます

・立て看板を７箇所に設置させていただきました(^_-)-☆
ご協力いただきました皆様ありがとうございます。

～後援会活動～

～とりくみ・活動～

イラストも作成していただきました。

・１２月定例議会を傍聴しました。
１２月議会では先回答申のあった水道料金値上げ開始時期の延期などの
産業、家庭への影響の大きな議決もされました（Ｒ５年４月⇒Ｒ６年４月）
一般質問では都市内分権や、公園事業、新博物館、災害環境整備など
様々な議論がされました。

・豊田市議会 市民シンポジウムに参加
「ＤＸやデジタル技術を提供者目線で使うのではなく
利用者（市民）目線で利用することで市民一人ひとりに
あった行政サービスが提供できるようになる」を
改めて考えさせていただく良い機会となりました。
今後の自身の活動に活かしていきます。

・初めての街頭演説をさせていただきました。
初めての演説は市役所内のＤＸ推進についてお話ししました。
行政でデジタル技術が活用されＤＸが進めば市民の皆さまが便利（簡単）に
なり無駄な時間をなくせます・・自分の時間が増える・・
ＤＸは利用者にとっては何も難しくなく（システムを構築することは
難しいかもしれないが）、その逆で手続きが簡単になるのです
今より少しでも暮らしやすいと思える“まちづくり“に取組んでまいります。

・くらしの相談 丸山町カバハウス近くの歩道橋で
堆積した落葉が朝凍結し危険
という声をいただき対応しました

挨拶運動、交通安全啓蒙も継続的に実施

少し、手伝いました・・


